

Fecha <b>18.05.2023</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

# Urge Concamin a aumentar el contenido nacional en las exportaciones mexicanas

José Abugaber advierte la necesidad de reactivar la industria de la construcción, porque todas las obras las realizan las fuerzas armadas

**Cecilia Higuera Albarrán en Nayarit**  
negocios@cronica.com.mx

El presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos (Concamin), José Abugaber Andonie puntualizó una serie de temas pendientes que es necesario sacar adelante a fin de lograr que la industria, la cual genera el 52 por ciento de los empleos formales y el 90 por ciento de las exportaciones, logre generar mayor riqueza.

En el Encuentro de Industriales Concamin 2023, que se llevó a cabo en el estado de Nayarit, evento en el que se contó con la asistencia del gobernador de la entidad, Miguel Ángel Navarro, el empresario advirtió que “México es un país, en el que la industria es fundamental para la economía”.

“Estamos en el mejor momento para aprovechar la relocalización de las cadenas de suministro y producción. Y la industria está en total disposición para aumentar el contenido nacional de los productos Hechos en México, así como generar empleos y riqueza para las familias mexicanas.

“México -añadió-, requiere diversificar las inversiones que llegan al país, así como en el estado de Nayarit, la cual tiene todo el potencial para la industria y

las empresas”.

Asimismo, Abugaber Andonie, resaltó que la preocupación de que a nivel nacional, el sector de la construcción trabaja al 50 por ciento de su capacidad instalada “debido a que todo tipo de obras están siendo realizadas por las fuerzas armadas”, y mencionó que debe acelerarse la construcción de la autopista Guadalajara-Nuevo Nayarit, porque eso incentivará la inversión.

En materia legislativa, indicó frente a un importante número de industriales del país, que ante el Congreso de la Unión se gestiona un espacio de diálogo para analizar las consecuencias para las Mipymes reducir la jornada laboral, lo que incrementaría el costo país en un contexto internacional de competencia extrema, por lo que, añadió, estamos en proceso de análisis de esas reformas, porque queremos contribuir al debate y mejorar las leyes para que todos salgamos beneficiados.

En este mismo sentido, señaló que durante una gira de trabajo en Washington, se reunió con líderes políticos, empresariales, industriales y académicos quienes coincidieron en que los países integrantes del T-MEC han incurrido en una serie de incumplimientos a las reglas de éste, y es de suma importancia, dijo, “que los tres países socios del TMEC, respeten el acuerdo comercial”.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2  
\$ 48867.00  
Tam: 273 cm2

Fecha <b>18.05.2023</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------



**El presidente de la Conacamin, José Abugaber, durante la inauguración de los trabajos del Encuentro de Industriales 2023.**